



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

10 parejas participan en el Torneo de Pádel Navideño de Barruelo de Santullán

La iniciativa se desarrolló, en las últimas horas, en la nueva pista de pádel de la localidad.

Sábado, 28 de diciembre de 2024.

NOTA DE PRENSA

Pese al frío, la actividad, incluida en el programa navideño de Barruelo de Santullán, se llevó a cabo con buena afluencia de público. En este sentido, el concejal de Deportes, José María Amor destacó que ***“debemos seguir trabajando para fomentar el deporte en todas sus formas, y en cualquier momento del año”***.

En este sentido desde el ejecutivo local destacan que ***“no solo hemos mejorado las infraestructuras, y hemos puesto en marcha otras nuevas como por ejemplo la pista de pádel, sino que a lo largo del año los vecinos y visitantes pueden disfrutar de un amplio calendario de actividades”***.